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• いつも感謝しています。ありがとうございます。

• 品数と量が少なくなって足りません。

• 中学生には少なすぎる量です。

• とにかく量が少ないと毎日のように聞きます。値上げして構わないので十分な量の提供よろしくお願いします。

• 子どもが給食が足りないと言っていて、帰ってきてすぐおにぎりなどを食べている。値上げしていただいたいいので、量を増やしてあげてほしいです。

• 試食会に参加したことがあります。自分が子どもの頃より美味しくて良いと思いました。子どもも給食の献立を励みにしているのでこのまま美味しい給
食を続けてください。よろしくお願いします。

• 給食が減ってしまって足りない。と言っています。お腹を空かせて帰ってきてる現状です。成長期に量が足りてないのは...と思ってます。量が少なすぎ
てすぐ食べ終わってしまうそうです。

• 最近子供が給食少ないと言っていました。値上げしてもいいので、量を増やしたり、季節のフルーツなど出して欲しいです

• いつも給食ありがとうございます。一度も残さず全て食べています。値上げしても全く構いませんので、質と量は維持いただけるとありがたいです。

• いつも美味しい給食の提供ありがとうございます。子供が給食大好きで、いつも完食して残っていたらおかわりしてます。引き続きよろしくお願いしま
す。

• 量が少なく、よくお腹を空かせて帰宅します。品数を増やせとは言いませんが、一人一人の満足する量を提供することも検討していただければと思い
ます。

• いつもありがとうございます、助かってます

• 牛乳をやめる

• 品数をあと1品増やして欲しい。子供たちみんながお腹いっぱいに食べれるようにして欲しい。

• いつも給食を楽しみにしていますが、最近、おかずが少ない、量が足りない等と帰宅すると口にします。金額を上げてでも、質、量を良くしていただきた
いです。家庭ではカバーしきれない部分をサポートしていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします

• パンと麺は一緒に出さなくていいと思う。副菜は毎日欲しい。

• 以前と比べて、給食のパフォーマンスが下がっていることを、つい先日に子供から聞いたところでした。献立や量などで子供自身がそう感じているようで
す。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。
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• 4年、2年の息子達から、最近給食の品数が減った、少ないなどときいており、残念に思っていました。インフレで給食費が値上げするのは当たり前の
ことです。時代に合わせて給食も変化していくべきと考えます。

• 給食が少なくて足りない、と毎日のように言います。補食（おにぎり等の持参）が許されない状況であまりにもかわいそうです。

• 我が子は学校の給食が好きで、毎日楽しみにしています。値上がりしてもいいので今の品数や量を死守していただきたいです。

• いつもご飯がとても冷たいそうです。もう少し遅い時間に配達するとか、温かいまま提供できるように工夫をお願いしたいです。なんとかならないものな
のでしょうか。

• 未来を担う子どもの給食を減らすのは言語道断だと思います。これは市に対してではなく本来国の施策として子どもの給食費が物価高なら負担す
べきだと思います。値上げより前に国に補助を求めることを朝霞市としてきちんと対応してからやってほしいです。朝霞市としても市政便りを毎月みて
いますがもっと削れるところありますよね？異様に高齢者向けのイベントばかりですが、きちんと未来を担う子どもたちは予算を振っていくべきでは

• 毎日子供たちは、また小皿がなかった。足りない。と嘆いており、楽しみにしていた行事デザートもなくなりました。学校給食に大きな不満があります。
しかし物価高騰は仕方ありません。給食費が高くなっても、子どもには適切な量を食べ、給食に楽しみを持ってほしいと思っています。

• 毎日、給食が足りなかったと三兄弟が帰ってきます。特にパンの日は、持たないようです。ジョアやコーヒー牛乳などやめて、その分小皿に回したりなど
出来ないでしょうか。

• 小鉢がなくなったのと成長期に入ったせいか給食が足りないお腹すいたと。毎日じゃんけん対決で空腹を補っているそう。給食センターも十分工夫し
ていただいているが。仲介業者を入れずに地産地消など良い方法はないだろうか？

• 物価高が叫ばれている中従来と変わらずの費用で給食を提供していただいているのは本当に感謝しかありません。小鉢が減ったなどと話す日もあり
ますがやむを得ないと思っています。食べ盛りなので難しいとは思いますが品数は減っても量を減らさずお腹いっぱい食べてもらえると保護者としてはあ
りがたいです。栄養バランスも良く美味しい給食をいつもありがとうございます。

• 子供には安心安全、お腹いっぱい食べてもらいたい

• いつも美味しい給食の提供ありがとうございます。子供が給食大好きで、いつも完食して残っていたらおかわりしてます。引き続きよろしくお願いしま
す。

• 給食はバランスが取れており、お腹いっぱい食べてほしい。その為の少しの値上げは止むおえない。

• 高校生になった子どもと、今中学に通っている子ども、兄弟で給食の事について話している事があります（下の子が今日◯◯だったよー！超好き！
等と言うと上の子が、わかるー！私も好きだったー！等）小?中学の頃の大切な思い出としても存在している給食なので、あまりにも質や量を減らし
たり落としたりすることがないようお願いします。昨今の物価高で給食だけ据え置き…なんて事があるとは思っていません。それでも安いくらいです

• 品質と量を維持するために必要な値上げはやむを得ません。よりよい給食の提供をお願いします。

• いつもありがとうございます。子供が嬉しそうに給食の話をしてきます。
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• 息子も学校給食が大好きなようで、いつもとても工夫してくださっててありがとうございます！食育をしっかりやってくださっててありがたいです。今後も応
援してます。

• 最近の給食は量が少なく家に帰ってくるまでにお腹がすいてしまうようなので量を増やしてほしいです。また、残飯が余るクラスと余らないクラスがあるそ
うなので、残飯が余りそうなクラスは給食が足りないクラスに分けるなど工夫すれば、残飯も少なくなり、給食が足りないクラスはお腹が満たされると思
います

• いつも美味しい給食をありがとうございます。子供たちは毎日給食を楽しみに学校に行っています。子供たちにはお腹いっぱい美味しいものを食べて
もらいたいので、このご時世値上げはやむを得ないと考えます。今後とも宜しくお願いいたします。

• 学校給食のおかげで、苦手な食材も色々食べられるようになり、食事量も増えました。子ども自身も毎日の給食を楽しみにしています。限られた給
食費の範囲で工夫していただき有り難く思っています。

• 保護者の値上げは仕方ないが、市の予算からももっと捻出すべきだと思う。高齢者向けサービスばかりを充実させてる印象。花火大会などはなくても
いいので、子供にもっとお金をかけて欲しい。朝霞市は、子育て支援に力を入れていないと思われている。また、自校給食とそうでないところの差があ
りすぎて可哀想になる。品川区は有機食材の給食になるそうです。千円にするならそれくらいのことはして欲しい。

• 物価の高騰で家庭も圧迫を受けている。値上げはやむを得ないが、なるべく金額は安くして欲しい。

• 子供が、帰るとすぐ給食の話しをしてお腹がすいたと言うのでおかわりしなかったのと聞くとおかわりするほどの量がないという。時には先生が他のクラス
に給食が余ってないか聞きに行くことがあるらしい、部活もやっているので十分な量の給食を食べて頂きたいです。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。よく子どもが『給食の〇〇が美味しかった！家でも作って！』とリクエストするので、レシピを公開してもらえ
ると嬉しいです。

• もう卒業です。お弁当になります。転入以来朝霞では約5年お世話になりました。担任の先生が残った白米をおにぎりにして男子で最後の一粒まで
食べた日々、良い思い出です。ありがとうございました

• 一番の育ち盛りの子供たちにお腹いっぱい暖かい美味しい給食を食べてほしい。子供が今日は小皿がなかったと量も少ないと言って帰ってくることが
ある。

• 取り組みや価格も大切ですが、何より安全が1番と考えています。生産者、調理者の方のご意見が通りやすく安全に作りやすい環境であることを望
んでおります。

• 小皿が無い日もあり、育ち盛りの子供には物足りない給食で可哀想です。給食費は値上がりしても良いので安心、安全な食材でバランスの良い給
食を提供して欲しいです。子供の記憶に給食は足りなかったというより楽しかったという思い出が残って欲しいです。

• 量が減っていると子どもから聞くことが増えました。物価高でやりくりはとても大変なことはよく分かります。給食費値上げしてもよいと思います。

• 保育園の時のほうが美味しかった、量もあったと言っている。改善してほしい。
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• 物価が高騰する中、色々と苦慮しながら給食を提供いただいていることと思います。給食費値上げには反対の意見が多いのかもしれませんが、個
人的には値上げしてでも子供達には安全で美味しい給食の提供（量やメニューの削減はしないでほしいです）をお願いしたいです。一度給食試
食会に参加させていただきましたが、とても美味しかったです。今後も子供達のために、どうぞよろしくお願いいたします。

• 郷土料理や世界の料理など必要ないかと思います。せめてハンバーグを美味しくしてあげてください。

• いつも子供達の為においしい給食をありがとうございます。アレルギー確認で毎月のようにお電話で丁寧にご対応頂きました。本当にありがとうござい
ました。

• 自校式給食で好き嫌いがかなり改善されました。このまま自校式給食を継続してほしいです。

• 小皿がない事は子供達もかなりショックなようです。今日も小皿無かったとションボリして帰ってきます。以前は量も少なかった事もあるようです。月
1000円は驚きですが、でも仕方ないのかもしれませんね。果物、ケーキ、ジャム、ジョア、ふりかけなどは無くしても良いかと思いますが、品数は維持し
て800円ぐらいだと助かります。予想外の物価高の中、努力して学校給食を提供していただきありがとうございます。

• 献立が寂しくてかわいそうだなと思います。食材費用が高騰して致し方ないが値上げしても充実して楽しい給食にして欲しいです。

• 給食費無償化にして欲しい。

• 厳しい予算の中、八小の給食、食育にはとても感謝しています。予算が無いから、量を減らしたり、冷凍物が増えたりするのはやめてほしい。栄養が
足りているから大丈夫ではなく、給食を大切に考えてほしい。八小の栄養士さんうの食育には、いつも感動し感謝しています。子供も給食大好きで
す。自校式の小学校でありがたいです。

• 上の子は中学生で給食センターで、下の子は8小で自校給食です。 上の子も8小で一年間自校給食でした。給食がおいしかったと言っているの
で、同じような内容になるといいなと思います。 家庭での食材費もかなり上がっているので、給食費も上がっても仕方ないと思います。子供達は給
食を楽しみにしてますので、これからもよろしくお願い致します。

• 多少値上げとなっても、子どもたちが満足できる量を出していただけたら嬉しいです。

• ここ最近…急遽のメニュー変更や品数の減り 小鉢が一つ減ったりしてるから全く足りない等を子供から聞きます。確かに帰宅後に以前はオヤツ程
度を食べていたのが今はご飯食事をするので足りていないのかと

• 実際に残パンなどはどうなっていますか？ 低学年やクラスによっては余ったり残ったりするのを足らないクラスにあげるなどの工夫は難しいでしょうか？

• いつも色々な美味しい給食をありがとうございます！子供達が帰ってきてすぐお腹すいたー！と夕飯前にほぼ１食食べます。今日はおかわり出来な
かったという日もあり、できればみんなが満足できるような量を確保してほしいです。

• 学校生活において給食は子供たちの楽しみのひとつだと思いますので、子供たちが喜ぶ食事にして欲しいと思います。

• 地域の農家さんから規格外の野菜を安く提供してもらうなどして値上げを回避してほしい
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• いつも美味しい給食をありがとうございます。子どもは3食給食が良いと言うくらい大好きです。現在の物価上昇を見れば値上げは当然の事と受け止
めています。今後とも今と変わらず、健康で楽しい学校生活のために美味しい給食を作り続けてください。よろしくお願いします。

• 様々な食材や季節のイベント給食をきっかけに興味が広がり食育ってこういう事なんだと実感しております。八小では給食を通して得られるものが沢
山あり、栄養教諭の先生には大変感謝しています。

• 小皿がない日は落ち込んで帰ってきています。現状でやむを得ない事を今回のtetoruで知りました。成長期の子供にできれば我慢はさせたくないで
す。

• こどもたちの楽しみである給食が質素なものになってほしくないです。また、安心して食べられるものを提供してほしいので、給食費をあげてください！
今までが安すぎるくらいです。よろしくお願いします。

• 食材費の高騰は仕方ないので、それに伴う値上げは受け入れます。ただ、日によって品数が極端に少なかったり量が少ない日もあると聞きました。お
腹を空かせて帰ってくる日も多いので、量や品数の件も検討して頂けるとありがたいです。

• 食材費の高騰は仕方ないので、それに伴う値上げは受け入れます。ただ、日によって品数が極端に少なかったり量が少ない日もあると聞きました。お
腹を空かせて帰ってくる日も多いので、量や品数の件も検討して頂けるとありがたいです。

• 子供達がよく「今日も小皿がなかった」「足りなかった」と言っています。給食無償化の所が増えている中、どうして朝霞市は値上げなのでしょうか？値
上の前に予算を組み直してほしいものです。

• 子供が2人おりますが、2人とも学校給食があまり好きではありません。あまり美味しくないと口にしていてあまり食べてこないようです。帰宅後にうどん
やご飯などを食べかなりの量を食べています。できれば給食を好きになりお腹いっぱい食べて来てほしいと思っております。質だけではなく目でも楽しめ
美味しく温かいものを提供してほしいです。各学校に給食室の併設も必須にしてほしいとおもいます。

• 毎日お腹をすかせて帰ってきます。給食が全然足りていません。育ち盛りの子ども達の1食分にしては淋しい気がします。給食費があがっても構いま
せんので、お腹いっぱい食べて午後の活動に備えて欲しいと思っています。中学生は部活などもあり帰りも遅いので尚更です。宜しくお願いいたしま
す。

• 就学支援をしていただいてるので、あまり言えませんが…差額を支払っても値上げして充実させていただきたいです。子供達の話を聞いている限り、
品数量も満足している子がいません。なんとかしていただきたいです。

• 八小の給食は美味しいと子どもは言っています。せっかく同じお金を支払うなら、美味しいものを提供していただけた方が親としてもありがたいです。毎
月イベント給食も大変かと思いますが、継続して素敵な時間にしていただきたいです。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。バランスも考えられていてとても助かっています。これからも安全で美味しい給食をお願いします。

• 食べ盛りの子供達が、給食が足りないと言ってるのを聞きます。食育の観点からも、以前と変わらな内容の給食を提供して頂きたいです。

• 小皿を増やして欲しい(子供の意見)

• 牛乳以外の飲み物の提供をお願いしたいです。
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• 給食費をあげて欲しくはないので、しかし学年が上がれば給食だけでは足りない子もいると思うので、おにぎり持参可能にするとかはできないのでしょう
か。

• 五小の給食は美味しいけれど量が少なくてお腹が空く、と最近 子供からよく聞きます。毎度、家で空腹を補うよりも、給食費を値上げする方が安上
がりです。量の確保を優先していただきたいです。

• 設問5については様々な理由で国産食材に限定されていると想像します。後ろ暗いところがない限り、多少負担は増えても信頼と実績のある業者
を使って頂きたいです。

• 給食費への税金使途優先はもっと高くなるべきではと思います。給食の質もさらに上げてほしいくらいです。

• 品数が少ない日が多くなり子供がお腹が空いてしまうと言っています。物価高ではありますが、子供に栄養とおいしさを提供する給食であって欲しい
ので回答しました。よろしくお願いします。

• 外国の料理を提供するよりも、日本人なんだから日本食を提供するべき。牛乳はやめて、他の食材からカルシウム源を摂ったらいいのでは。そうすれ
ばおかずを一品増やすことができる。パン麺などの小麦食材よりもお米をもっと使用してほしい。身体は食べ物でできています。毎日食べる給食だから
こそ安心安全の食事を提供してほしい。

• 牛乳はカルシウムやタンパク質をとるために大切だと思いますが、大食缶に飲み残しが多くあると聞きます。栄養バランスを考えて、献立に含まれてい
るかと思いますが、残ってしまうようであれば他の方法で摂取する日があってもいいなと思います。また、地元農家を応援するためにも地元野菜を使っ
て欲しいです。

• 牛乳を廃止してほしい。ご飯に牛乳は合わないし、牛乳のカルシウムは世間で言われているほど多くない。牛乳は子牛の飲み物であって飲食出来る
年齢の人間がいつまでも他人(他動物？)の乳を飲むのはおかしい。子ども達は水筒を持って行っているので、それで十分だと思う。もし余裕があるな
らば、お茶(無農薬)を出してあげたら良いと思う。お茶の方が身体に良い。

• 子どもがいつ頃からか給食が足りない、お腹空いてると言って帰ってくるようになり気になっていました。給食費が上がってでもお腹いっぱい食べさせてあ
げたいです。そしていつも美味しい給食をありがとうございます！

• 子供がごま料理が苦手なので、給食にすりごまの献立頻度が多くて、学校生活で給食だけが憂鬱と言っていて少し親としては悲しいです。すりごま
は別添えとかかけたい人だけかけれるようにできたらうれしいです。

• 添加物は少なくして欲しい

• お米の日を増やしてほしい

• 子供達が(小学生も中学生も)量が少ないと言っている。給食は満足いくよう食べさせて欲しい。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。小皿がなくなることは物価上昇の観点からもやむを得ないと思いますが中学生となると部活もあり、かなり
お腹を空かせて帰宅します。成長期の栄養は大切だと思うので値上げしても食べさせてあげたいと思いました。
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• 果物やデザートは特別な時(卒業など)以外は無くても良いのではと思う。その代わりに、毎回副菜はつけてもらいたい。子供には給食を通してバラン
スの良い食事とはどういうものかを学んでほしいと思っている。

• 最近、給食の量が少ないようで、帰ってきてすぐお腹空いたと言っています。家に帰ってきてまた食事を食べる日が増えています。改善していただきた
いです。

• 成長期の子供のために、多少値上げしても質、特に量は減らさないでください。女子ですがいつもおかわりしても足らないと言っています。

• 品数が減ったことで子供は不満をもっているようです。育ち盛りの子がお腹をすかせることのないよう、値上がりしても満足のいく給食を提供してほしい
と思います。

• 子供は、学校の給食でカレーが1番好きと言って毎月楽しみにしています。 ただ、量が少ないといつも言っています。物価が高騰していることは十分
に承知の上だが、さらに、給食費も値上がりとなると負担が大きくなるため値上げは慎重に検討して欲しい。今後は給食費の無償化も検討いただき
たいです。

• こどもの給食は、大人と違い、骨、筋肉、内臓、ホルモンなどまだ未発達のあらゆる部分を成長させるための大切なものですので、量も質も落とすべ
きではないと考えます。物価高の中、一生懸命栄養士さんが考えてくださったなだとは思いますが、焼きそばとデニッシュパンの日は悲しくなりました。
負担増は、保護者だけでなく、市も一緒に負担してくださるとありがたく思います。物価高色々工夫してくださって、ありがとうございます。

• 保育園に空きがないほど若い世代が住居を構えているのに、子供に対して政策が薄い。お金は払うから、より朝霞市が子供を育てやすい環境にな
ることを切に願います。

• 給食を残さず食べることを自主的に目標にしているようです。苦手なものにもチャレンジできありがたいですし、学校に行く楽しみの一つだと思うので、
ぜひ維持して欲しいです。

• 子供からも小皿が減り給食の楽しみが減少しお腹が満たされないと聞いております。個人的に思うのは、汁物だけもう少し多く（具材は増やさず）
または牛乳を飲まない子がとても多いと聞いているので牛乳は栄誉面には加えず希望者だけの月単位発注で個別払いなどにすれば、普段の牛乳
分が食材に当てられるのではないかと考えます。まだまだ体を作りたい年頃です。家では出されない食材も多くあります。給食の良さ大切さを知ってほ
しい

• 美味しい給食を毎日ありがとうございます。

• 給食は感謝しています。しかし家計も大変厳しい状態です。市町村によって無償化を実施しているところもあり、不平等を感じていた中、更に値上
がり。おかわりなども、男女差、性格などにより不平等を感じていました。

• 無償化や税金で補填して質や量が低下するなら、一律値上げで良い。非課税世帯はこれまで通りで構わないが、それ以外の世帯は満額徴収し
てでも質や量を以前の水準に戻して欲しい。

• 小皿がない日は給食の量が足りず、児童から不満が上がっています。早急に値上げして頂きたいです。
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• 様々なものが値上がりしているため値上がりはやむを得ませんが米に関しては国産のものを使っていただきたいです。また皆同じ状況なので第三子無
償化は撤廃で良いと思います、児童手当も増えましたので。

• いつも美味しい給食ありがとうございます。子どもは学校給食が大好きです。今の品質を維持するために値上げは賛成です。

• 牛乳費を削って欲しい。水筒持参したり対策はある。今後も国産の食材を使って安心安全な給食を作って欲しい。食品数が少なってるのでその分
一品の量を増やして欲しい。安心安全な食事が給食だと思います。

• いつも美味しい給食を提供してくださり、ありがたいと思っています。こどもも給食が大好きで楽しみにしています。献立表を見ると、『これだけ？』と思う
メニューの日も多くなってきたように感じていました。物価、食材費の値上がりで仕方ないこととは思いますが、こどもたちにはお腹いっぱい食べて午後の
生活も送って欲しいので、値上げをしてでも給食の質・量を守っていってもらいたいというのが親の気持ちです。

• 戦後並みのあまりに貧相な給食で子供たちが可哀想すぎる。規格外の野菜などを使ったり、もっと工夫するべき。市の財源をイルミネーションなどの
無駄なものに使わないでもっと必要な場所に回すべき

• お腹が空いたと帰ってくる事が多く、小学校に上がる前の方が沢山出ていた。と聞く事があります。物価高は大変ですが、将来を担うのは高齢者で
はなく子供達です。子供達が将来朝霞に貢献したいと思えるいい学校生活の思い出のひとつとして給食は大事なポイントかと思います。

• 子供が最近、給食が不味いと言ってます。(ご飯がべちゃべちゃ等)食の安全等も大事ですが、調理工程も見直して欲しいです。

• 給食費の無償化を進める自治体もある中で、値上げを検討していることに疑問を感じます。物価高騰は理解しますが、家庭の負担も増えていま
す。せめて値上げ分は市税で補填するなど支援を検討してください。

• 子供から「最近大皿や小皿がないことがある」と聞いて驚きました。量に変化があった時点で知らせていただきたかったです。世の中の動向である以
上、値上げはやむを得ないと思います。子供の食事の量や質が落ちることの方が問題だと思います。

• 給食はとても助かっています。物価高騰の中では値上げも必要だと思います。子供の口に入るものですから、値段が上がったとしても質を落とさずに
提供してほしいです。

• 最近、子供から給食が少ない、足りないと聞いていました。金額を上げても従来の量にしてあげて欲しいと思っていたので、回答できる場を作ってくだ
さりありがとうございます。大変な状況だと思いますが、これからも子供達のため、よろしくお願いします。

• 毎日美味しい給食を作ってくださりありがとうございます。子供共々大変感謝しております。これからもよろしくお願いします。

• 今日は小皿がなかった、今までと味が違う気がするなど大人が思ってる以上に子供は量や味に敏感です。給食の楽しみの一つであるデザート類が
減っているのも気になっています。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。

• 給食の品数が減るなら、家庭から持参させたいです。
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• 子供の成長、健康面を考え 義務教育年齢期の食事は非常に大切だと考えています。安全面を考慮して、国産食材の使用 調理方法も添加物
に頼ならない調理を重視して欲しいです。

• 牛乳を毎日提供しなくて良い。栄養バランスを一食で追求する必要はないので、もっと味と調理技術を向上させて欲しい。娘は、ごはんべちゃべ
ちゃ、肉は皮と脂身メイン、味にメリハリなく全体的に薄味で冷めていて総じて美味しく無いので給食が大嫌いです。給食費を納めているのだから給
食の時間が娘にとって楽しいものであって欲しい。

• 育ち盛りの男子では、今の量や質には満足いっていないようで、毎日給食の内容の不満を話しています。この物価高の中、値上げも仕方がないと
思っています。

• 月に何度かの2皿の日は量が足りなくてお腹が空いてしまうと言っています。新年度から値上げをしてもらって以前のように3品の提供をお願いしたい
です

• 給食が足りないと子供達から毎日聞きます。デザートもなくなってしまい、楽しみもないとの事でした。子供達の為ですので値上げも承知しています。
市や県でも補助金出して頂けないでしょうか。よろしくお願いします。

• 子供達が給食足りないからお金払うから品数増やしてほしい

• 第三子は給食無償とありますが長子から末子が10個離れている我が家は対象外です。高校生以降ともなれば給食費はなくなれども食費がよりか
かります。年齢制限の撤廃を要望いたします。

• 毎日、安全でおいしい給食をありがとうございます。給食の質や品数を維持するために値上げはやむを得ないと思います。

• 給食の時間は学校で過ごす時間の中でホッとできるひと時だと思うので、引き続き、安全で美味しい食事を提供して頂きたくお願い致します。

• 値上げするならおいしい給食をお願いします。こどもが美味しく無いと言っています。郷土料理？の聞きなれないよく分からないメニューが多すぎると思
います。普通でいいんです。

• 成長期のため、品数や量が少ないのは心配です。物価高騰はやむを得ないし、我が子が食べる物だから負担が増えるのは仕方ないことだと思いま
す。早急な対応をお願いしたいです。

• 子供の食事は大切だと思うので、高くても良いものを食べてほしいと思っています。

• 給食費についてです。食べるものは負担するのは当然だと思います。朝霞では第3子は無償ですが、無償にするなら全員無償と思います

• 食べる子どもたちに一番アンケートをして欲しい。

• 息子が給食が全然足りないと言っており、成長期の今十分な食事が摂れない事を懸念しています。値上げしても良いので量を減らすのはやめて頂
きたいです。

• 必ず完食しなくてはいけないというのはやめて欲しい
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• 給食はいつもありがたく思っています。子供たちが最近は量が少ないといっているのを聞くとお腹いっぱい食べさせてあげたいと思います。

• 物価の上昇でやむを得ないのかもしれませんが、全然量が足りないと言っています。個人差はあると思いますが運動部など消費カロリーの多い子ども
などにはおかわりが出来ると嬉しいです。

• 子供の食の安全性を1番大事にしたい。食材は全て国産はもちろんだが叶うことならば地産地消として地場の有機野菜を給食として扱い、有機や
無農薬の土地を増やしていってほしい。地域全体でできればオーガニック化に向けて取り組んで頂きたいし、できることがあれば協力したい。

• 小皿がない日は、食べ応えがないようでお腹が空いています。給食費の値上げをして献立のボリュームを落とさないでほしいです。よろしくお願いしま
す。

• いつも子どもから今日の給食おいしかった！と話しを聞いています。いつもありがとうございます。物価高で大変な中でも工夫して下さっていると感じて
います。このまま品質、品数を減らすことなく続けていただけると助かります。よろしくお願いします。

• 給食費、無償化をお願いしたいです。

• 物価が上がる中、様々な工夫によって維持して頂いているのは有難い。しかし(栄養バランスがとれていたとしても)小皿を無くすことによって子供に残
念な思いをさせるのは良くないと思う。是非とも値上げするべき。

• 今年で給食は終わりますが、子ども達に安心安全でかつ栄養のバランスを考えて提供いただきありがとうございました。

• 市内学校のアレルギー対応を平等にしてもらいたい。

• 子によるが量をもう少し増やして欲しい

• 肉類は、外国産にすると味が変わると思うので、変えるなら味付けを工夫してほしい。野菜等は外国産に変えても、安全なものであれば問題ないと
思う。子供が食べる物なので、安全、味、量は落とさないでほしい。その為なら多少の値上げは仕方ないと思う。米は、外国産は味が落ちるので、
可能なら、白米で食べる時は国産、カレーや丼等は外国産だとあまり味の変化を気にせず食べられそう。

• 物価高騰といっても今の量は少な過ぎる。献立表を見ても成長期の中学生には品数も量も足りないと思う。献立のメニューも同じ様な物が多い。
もう少し工夫出来るのでは？

• 特にお米や主食は、古米でも良いので国産の安全保証されている物でお願いしたい、安価は嬉しいが6年間食べ続けても安心では無く安全な食
材にし続けて欲しいです。

• 5日以上給食を食べなかった場合の返金はしなくていいと思います。（事前にわかっている場合は返金あり）

• うちの子は給食はおいしいけど足りないと言っております

• フルーツを週に何回か出して頂けると栄養のバランスも取れるので助かります。

• 高学年になったら量が足りないと思います。しっかりお昼に食べさせたいです。
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• 日々おいしい給食をありがとうございます！給食費は上げても、品数は減らない方がいいと思う。

• 半年ほど前から子供達から不満の声を多く聞いており、給食費を上げてもいいから内容の質を落としたり小皿を減らしたりするのはやめて欲しいと強く
願っていました。給食は子供たちにとって楽しみでもあり、心身ともに健康に欠かせないものです。時代の変化物価上昇を思えば値上げは仕方のな
いこと、必然です。ジョア等ご褒美要素を減らしても、小皿やパンに付けるものを減らさないようにして欲しい、と親子共に考えています。

• 自分が子どもの頃に食べていた給食に比べて、質素になったように感じる。給食費の値上げや給食費未納者への取り立てをしっかりして貰い、もう少
しボリュームのある給食にして欲しいです。

• 子どもの為なら質や量を減らすのはおかしい事だと思います。地産地消が良いと思います。安価な物で済まそうと某国の物を使うのは日本の家畜や
農業等にも貢献出来ない

• いつも子供たちが給食を楽しみにしています。献立を一生懸命考えて提供してくださる方々の努力に感謝しておりますが、物価上昇の中、品数やデ
ザートの提供が少なくなり、悲しんでいます。給食費の値上げをするのはやむを得ないと思います。

• Q8の回答は、全てです。小皿が減り、量が足りないと子供が言っています。値上げして対応していただきたいです。

• 物価高なので多少は仕方ないと思います。クラウドファンディングなどで、ご近所のお年寄りなどにカンパをしていただく仕組みを市で作ってみたらいかが
でしょうか？市内の小中学生のために、地域で子育てを協力していける仕組みを市をあげて作って欲しいです！

• 毎日の給食がとても楽しみのようだが、最近品数が減って、前は〇〇があったのに‥デザートがあったのに‥という残念な表情が見られる事が多く
なった。身体も大きくなったせいもあるが、給食がたりないようで、帰宅後間食はしているが、それでも、空腹を訴える事が多くなった。食材の値上げは
仕方ない事なので、給食費があがっても構わないので、おいしく安全な楽しみな給食を食べさせてあげて頂きたいです。宜しくお願いします。

• 給食時間が10分くらいしかない日があり、食べるのが間に合わないようで空腹状態で帰宅します。給食の時間は優先したほうが良いのではないかと
思います。

• 子供はいつも給食が美味しいと喜んで食べてます。栄養バランスの取れた食事をありがとうございます。

• 1食分の量が少ない。いつも足りない足りない言ってます。おかわりジャンケンにも毎日出てて、もらえたり、もらえなかったり…ちなみ女子です！体型
は痩せ型です。でも1年の時から足りないと言ってます。

• このご時世、価格はあがってよいと思います。果物やデザートを増やしてあげてほしいです。

• 副菜なしは寂しいです。牛乳を減らしてでも副菜はつけてほしいです。

• 小皿ない日があることに子どもも気がついていて、残念に思っているようです。値上げしてもいいので、楽しい給食の時間を過ごしてほしいと思います。

• うちの子供たちは、いつも、給食を楽しみにしております。いつも 、美味しいと、言っております。美味しい給食をありがとうございます

• 値上げしてもいいから季節の果物や行事の楽しみを廃止してほしくないです。
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• 子どもたちの給食に関わってくださる方に感謝です。

• コロナ禍以降様々な子育てに関する臨時給付金が出ていますが、今後そういった機会があるなら、親でなく子どもに直に届く施策として給食費無償
化に予算を充てて欲しい。物価高騰で大変とは思いますが、給食の一食が命を繋ぐこともあると思うので、量や栄養を下げずに維持できる方策を願
います。

• 値上げは仕方ないと思いますので、子どものお腹を満たして頂けたらと思います。また、値段ではありませんが、給食が冷めていると子どもから聞きまし
た。少しでも温かく提供して頂けたらありがたいです。いつもありがとうございます。どうぞ宜しくお願い致します。

• いつも、おいしい給食をありがとうございます。親としては本当にありがたく思っています。日々どのくらいの残菜があるのでしょうか？あまりに廃棄量が多
いのであれば、量を減らすのも仕方ないかとも思います。

• 月額1000円前後は高すぎます。外国の料理などもよく出るそうですが、そう言ったものも少し減らしてもいいと思います。

• 給食美味しかった！おかわりした！と子供が嬉しそうに報告してくれます。それだけ学校生活における給食の役割は大きいと思います。小皿がない日
が多く見受けられ栄養価を心配していました。値上げしても必要な栄養を確保できるようよろしくお願いします。

• ネット上で給食の貧しさに驚いたが、地域格差があるようです。朝霞市はイラストでしかホームページになっておらず、実際どのくらいの量食べれている
のか心配になった。

• 2人の子供から、最近小皿がない時がある…と残念な顔をしています。是非解決してもらえたら子供達喜びます値上げは大賛成です。

• 給食センターから届けるのでしかたないことかもしれませんが、冷たくて美味しくない、給食が冷めてて硬いなど子供から言われます。温め直す、保温を
強化するなど検討をお願いします。

• ご飯の回数を増やして欲しいです。給食がいつも冷たいです。温かいものを食べたいです。

• いつもありがとうございます

• 最近足りないと言っています。毎日の大切な一食です。貧困な家庭も多くいるので給食費をあげないのが一番ですが、所得制限であげるもよし。寄
付金等を子供にぜひ使ってほしいです。

• いつもありがとうございます。最近品数が減ったと聞きました。上手くやりくりしてくださって感謝していますが、値上げして構いませんので、今までの品数
あると子供も喜びます。

• 最近量が少ないのでおなかを空かせて帰ってきます。量を増やしてください。

• 最近、子供が毎日給食の品数や量が減ったと嘆いているし、お腹を空かせて帰ってきます。以前より圧倒的に量が減ったとのこと。それでは育ち盛り
の子供が可哀想なので、給食費を値上げして構わないので、十二分な品数と量の給食を提供してほしいです。

• 牛乳は特に提供しなくても良いと思う
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• 子供が量が足りないと言っていて不安です

• 毎日バランスの良く様々な献立の美味しい給食を提供して頂き本当に感謝です。

• 品数は維持してほしい。栄養バランスがよい食のための値上げなのであれば仕方ないと思う

• 副菜が無い給食は寂しい、足りないと子供たちから聞いている。給食費の値上げも受け入れるが、給食を食べる人からは例外無く給食費を徴収し
たり、市からも物価高に柔軟に対応できるような予算を組むなど、子供にしわ寄せが行かないよう希望する。

• 日々おいしい給食を提供いただき、感謝いたします。最近、子どもから『今日の給食少なかった』と聞くことが多くなりました。食材価格高騰を受け、
色々考えた上でのご判断であることは理解します。一方で、子どもたちには満足いく食事をしてもらいたいので、将来を担う子どもたちのための給食費
値上げは致し方ないと考えます。

• 子供によっては、毎食おかわりを3品以上する子や、多国籍料理や辛い物が苦手で、口に合わず残してしまうなど、食べられないものが出てしまう可
能性もある。（例えばキムチ味やナムルなど好き嫌いで食べない子もおります。誰もが好むメニューで、デザートを一品加えたりし、皆が平等に食べれ
るようなメニューであると助かります。また朝食を食べない子は給食を大量に食べる傾向があり、食べる量が不平等になるので辞めて欲しい

• 費用改訂が不可能あればおにぎりを持たせるなど配慮を検討してほしい。中学生には量が少なすぎる。小学生は小皿を楽しみにしている。

• 子供が、給食が少ないとよく言っています。給食後の英語の授業でアイム～の表現を使う場面で多くの生徒がアイムハングリーと答えていると言ってい
ます。

• 給食を食べる時間をもう少し長くして欲しい

• メインのおかずが話を聞く限り寂しいと感じる。餃子2個や小さい唐揚げ3つ、春巻き一つ等。なんとかして欲しい。

• 給食のおかげで食べられるものが増えました。子供達にこれからも楽しくて豊かな給食を提供して欲しいと思います。

• 値上げをして品数を維持してほしいです。支払いが難しい家庭に別途補助を考えてください。

• 子供達から小皿が減って給食がたりない聞いています。すごく残念です。朝霞市の税金は高いのに、親に負担を求める前に、税金を子供達に回し
てはもらえないのでしょうか。

• 市としても苦慮されていること、お察しします。充実した給食は、健やかな心と身体成長するために必要です。他で削れる経費を給食費に充てるなど
して、対策をお願いしたいです。

• おいしく安全な給食をありがとうございます。現状でも充分努力して下さっていると思いますが、物価上昇から見て値上げは必要かと思います。長男
は中学卒業します。9年間ありがとうございました。次男三男はまだお世話になります。よろしくお願いします！

• 小皿や行事食の提供を継続してほしい。子供が給食足りないと思わないような量の提供が必要だと思う。給食が学校にいく楽しみのひとつとなるの
で、今まで通りバリエーション豊富な献立でお願いしたい。
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• マーガリンやショートニングなど、明らかに健康被害が予想されるようなものを使っている食材を給食に出すのはやめてほしい。しかし一方で、現在の
程度で済んでいることは、思いの外良いという印象もあります。学校給食は子どもたちにとって、本当に楽しみなもので、献立表を見ては『◯◯日は
◯◯がある！！やったぁ！！』と喜ぶ姿があります。美味しくて身体に良いものを懸命に提供して頂き感謝しております。

• 子どもたちは、最近、品数が少ないのは知っており、少ないと言ってます。今の5年生はコロナ入学です。コロナで我慢して、今度は給食で我慢を強
いられるのは、ちょっとかわいそうだし、学校生活での楽しみの給食を充実させて欲しいです。その為には、値上げもやむを得ないと思ってます。

• 栄養バランスが取れ品数が充実した給食は成長期のこどもに必要だと思います。現在の予算では難しいと思いますので、値上げはやむを得ないと思
います。

• 個人的にですが、昨年くらいから、これだけ何もかもが値上がりしているなら、給食費の維持は難しいのではないかと思っておりました。工夫して給食
を維持してくださっている関係者のみなさまには感謝ばかりです。いつもありがとうございます。子供たちが今後も毎日給食を楽しみにして過ごせるよう
に、値上げを進めていただけたらと思っております。

• 行事食やデザートはあれば子供も喜ぶけれど、なくても良いと思うので、量や品数を減らしたり味の品質を落としてほしくない。安く調達できる食材の
種類が同じになっても、お腹いっぱい食べられる量にしてほしい。子供はいつも足りないと言っていますし、副菜が無い日などは親から見ても少ないと
思います。

• 五小の自校給食がとてもありがたいです。物価高の中、量を減らすことなく季節の果物なども出していただき感謝しています。

• ここ最近、給食が少なくて足りないと我が子からも周りからよく聞きます。物価高でと理解していますが、育ち盛りの子供たちに足りない給食では可哀
想でたまりません。値上がりしてでも品数戻してもらうなりして頂けたらと思っていました。おかわりでじゃんけん負けたから出来なかったとか聞くと可哀想
に思っています。お肉小さいの一つとか、聞いているととても少なく感じますし、成長に見合った給食をお願いしたいです。

• 毎日給食を提供いただき感謝しております。自分でお弁当を作ることを考えると給食費は安すぎると思いますので、値上げはやむを得ないと思いま
す。

• 物価高騰で値上げは仕方ないが、子供にはしっかりしたものを食べてもらいたい

• 献立表をみて寂しい日が増えたと感じていました。栄養士さんらのご苦労も多い事と思いますがバランス良くかつ心と胃袋が満たされる給食を望みま
す。

• 子供は毎日給食を楽しみに登校しています。おかわりもたくさんして、すごくおいしいと言っています。今のレベルを下げないでほしいです。

• 栄養バランスの取れた給食をいつもありがとうございます。

• ミニトマトやウズラの卵など、詰まり防止のため半分に切っておいてほしい

• 品数が減るなど栄養バランスが保たれないのであれば、値上げはやむを得ない。ただし、仕入れ業者との交渉をしたりなど(もちろん食材の質を落とさ
ずに)、市側の努力もしていただきたい。その上の値上げであれば納得します。

• 募金や寄付を求めては？
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• いつも美味しい給食をありがとうございます。学校給食は子供の食育の根幹であると同時に最後の砦でもあると思います。質と量を落とさないでい
ただきたいと思います。

• 近所の子も揃って学校の給食が美味しいと言っている。給食のおかげで今まで食べなかった物を食べるようになったという声も多く「これぞ食育だ
ね！」と保護者同士で話している。給食費があがるのは仕方がないことなので、これまでと量・質変わりなく給食を食べさせてあげられるよう願ってい
ます(給食無償化になった場合も、これまでと同様の質量を希望します)！いつも美味しい給食をありがとうございます?

• 物価高騰の中、限られた予算で日々給食を作って頂きありがたいです。ただその一方で給食の品数を減らす選択は、食べ盛りの子供たちにとって
深刻な問題です。現に今日も小鉢がなかったなど、子供たちは給食に対して親以上に不満を抱えています。子供たちが楽しみである給食になって
ほしいと願います。

• 給食をとても楽しみにしているので、値上げをしてでも現状維持をお願いしたいです。

• 共働きです。夕食の準備に時間をかけることができず、給食で栄養バランスのとれた食事を出してくれているおかげで、子どもの食生活がなんとか
なっています。値上げしてでも、質、量を維持して欲しいです。

• 朝霞市の給食はとても美味しく、栄養バランスもよく、季節や郷土の料理を入れるなど素晴らしいです。しかし残飯の量が多く悲しくなります。まずは
残飯を出さない取り組みをして欲しいです。

• 値上げはやむを得ないと思うので、値上げをするのならばその分、小鉢等の品数を増やしてほしい。朝霞市以外では給食無料化の所もあるので、
不公平さを感じている。

• 給食を楽しみにしているので様々な食材を使ったメニューを提供していただきたい

• 今の給食は量が足りないので、値段を上げてでも、量を増やしていただきたいです。

• 家で好き嫌いで食べない食事も、給食では食べているようです。子供も美味しいと楽しみにしており、食費が高くなっても、美味しくて栄養のあるも
のを提供いただきたいと願います。

• 国や市に負担してほしい

• 最近の給食の献立が少ない日があるのが不満です。給食費を値上がりしてでも品数や品質は落とさないで欲しい。給食は学校生活の楽しみの
一つです！！何卒ご検討宜しくお願い致します。親は子供のためならお金は払いますので。（もちろん極端な値上げは困りますが）

• 量を増やしてほしい。ムリならおにぎりを持参したい。

• いつもありがとうございます。感謝です。

• 月ごとにテーマを決めてくださったり、いろいろな献立を考えてくださりありがとうございます
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• 子供たちの成長のためにも給食の質、量ともに落とさずにしていただきたいと思います。値上げは致し方ないので給食が楽しみになるようにお願いしま
す。

• 最近、品数が減っていると子どもが言っており不満なようです。美味しい給食が自慢と言われ入学してから毎日楽しく食べていました。それが最近
は、品数が減って楽しみが少なくなっているようです。給食無償化の流れが出て来ていることから国の補助金も出るのではないかと思いますので、質
や量の維持はしていただきたいです。家庭の負担金も多少はあっても構わないと思いますので。

• 懇談会で最近小皿が減っていると聞きました。体が作られる時なので給食費が上がっても栄養のある給食を食べてもらいたいし、作っていただきたい
です。

• 子どもが最近小おかずが無いんだ。と残念そうに話しています。品数の少なさに不満があります。

• 物価高の中でもバラエティに富んだ献立はありがたい。だがジョアを入れて価格が上がるなら献立に入れなくてもいいのかな、と思う

• 給食を毎日楽しみにしているので、値段は上がってもたくさん食べてほしいです。

• 現状、政策がおかしすぎて子供達にしわ寄せが来ている状況で、市も給食センターもご苦労されていると思います。子どもから最近給食の品数が少
ない！(副菜が無い)と文句も言われました。できる事は協力致しますので頑張って頂きたいと思います

• 給食費を上げる前に兄弟３人目以降も給食費を一律に回収してもらいたい。各学校の残菜がどのくらいあるか見て残が多い所は指導し、なぜ食
事が大事かを食育していくのが先だと思います。残菜が多い学校の指導が先だと思います。それでも給食費あげなくてはいけないなら仕方ないと思い
ます

• おかずが少ないと思う日が多いようで、食べ足りないと思う日が多々あります。4時に帰宅すると、すぐにお腹が減ったとうどんや、おもちなどを食べてい
ます。

• おかずが足りないなと思う日が多々あるようです。

• 家庭によっては給食費値上げの影響がある場合、低年収や片親家庭は値上げ分補助してあげられないでしょうか

• 見直す際に、是非添加物のないもの、減量にもご配慮いただけますと幸いです。

• 給食費を値上げしても構わないので、子供達が満足出来る量や品数の給食を提供して欲しいです。現在、品数や量が少なくてお腹が満たされな
い状況の日々で可哀想でなりません。ご検討の程何卒宜しくお願い致します。

• 足りなかった、と言うことが増えてきたので値上げしてでも十分な量を提供してほしいです。

• いつもおいしい給食ありがとうございます。給食費の値上げについてですが、小皿が毎食出せる金額を集めて頂きたいと思います。体をつくる大事な
時期ですので、しっかりと子ども達がお昼を食べられるよ、よろしくお願いします。

• 値上がりもやむを得ないとも思っていますが、5千円くらいにしてほしい。
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• 給食費を各家庭からの値上げをする前に、日本全国で問題になっている事なので、まず区市町村?都道府県が一丸となって、国に申し出て欲し
い。

• 小皿がない日もあり、子供は給食が足りなかったという日が増えてきました。給食費を値上げしてもいいので、小皿は毎日だしてほしいし行事食など
も継続して欲しいです。子供にとって給食は学校生活における楽しみの1つです。わたし自身も小学生の頃は今日の給食はなんだろうといつも楽し
みにしていました。子供たちのためにもよろしくお願いします。

• 今まで安価過ぎて、持続不可能な様子でしたので心配でした。この機会に子供達のためにだけでなく働く人の為にも思い切った値上げをお願いしま
す。

• 成長期の大事な時期に摂取カロリーが足りないのは問題があると思います。最近、給食の品数が少ないようで、部活がある日はお腹が空き過ぎて、
帰宅時は機嫌が悪くイライラで大変な状態です。

• 朝霞市の小学校へ入学し、カトラリーが各家庭より持参形式な事にカルチャーショックがありました。毎日持たせて毎日洗うことが他地域ではありませ
んでした為負担に感じておりましたが、この経費も各家庭で行う事で給食原材料費の維持や節約に繋がっているのでしょうか。(どこかに記載がある
内容でしたらすみません。どちらへお尋ねしたら良いやらと疑問に思っておりました。)

• いつも美味しい給食を提供頂いて、ありがとうございます。共働き家庭でして、家で食べさせる食材は大体決まってしまっているので、給食で色んな
食材がでてくるのはとても助かっています。今後ともよろしくお願い致します。

• 5年生にもなるとみんなおかわりをしないとおなかいっぱいにならないらしく、家に帰ると今日はおかわりできなかったからおなかすいてると言いながら帰っ
てきます。給食費があがるのは家計的には厳しいですが、子どもたちには満足した給食を食べてもらいたいです。

• 職員の皆様の日頃の努力に感謝しています。でも限界がある状況と思います。保護者の負担増より、市の方で予算を優先できるよう工夫してほし
いです。子どもの健康に関わる大切なことなので。

• 最近はアレルギー体質の子供が多いように感じます。給食は和食中心(ご飯)で、なるべく小麦を使わない献立にしてほしいです。

• 子供は現在の給食の質・量で満足しており、現状維持するための値上げはやむを得ないと思います。

• 子どもの成長はもちろんですが、1日の学校生活の中での「楽しみ・モチベーション」のひとつでもあると思うので、美味しくて量としても満足感のある給
食を提供してほしい。質と量と人件費なども含む必要経費に応じた費用負担は当然と思っており、違和感はない。

• 学校で給食として出るなら食べられる食材もあるようなので、値上げをしても多様な食材の使用を続けてもらえると助かります。

• 食品ロスが多いのに食料を増やすことに疑念を感じます。まずは自分が食べられる分だけ盛るなどの食育を学び、残菜を減らすことに力を入れていく
ことが大事だと思います。

• 彩、バランスのよい食事を希望したい。

• いつも給食が足りなかったと訴えています。早めの改善をお願いします。
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• 給食を提供していただき、ありがとうございます。普段の給食はもっと質素にし(量は維持で)、行事食などはなくし、値上げは避けていただればと思い
ます。

• 給食費を上げることはしょうがないと思いますが、残飯が増えるだけでは意味がないと思います。子供達の体になるものですので、美味しく食べてもら
えるメニューをお願いします。

• 今春から高校生になります。給食のありがたさに本当に感謝しています。栄養バランスの考えられた暖かい食事が子どもの成長を支えてくれました。9
年間ありがとうございました。終わってみて、そう感じました。

• 小皿をだす頻度を上げてください。毎日牛乳をいれた5品を出して欲しいです。

• 小学校高学年の子がいますが、現状、特に令和6年度において給食の量・品目が足りていないと申しております。出来れば令和5年度頃の分量に
戻して欲しいと考えます。

• 給食運営にご尽力ありがとうございます。値上げに対して、厳しい現状があると思います。頑張ってください。

• 市や国の補助を増やしていただきたい。国産使用、地産地消は農家さんにとって必要とは思いますが家計への圧迫があまりにも大きく、どう暮らして
いいか分からないくらいで、さして貧困とまでは行かなかった我が家も困窮しております。給食だけは国や市で守ってほしい生命線となっています。ご一
考お願い致します。

• いつも美味しい給食を届けてくれてありがとうございます！

• いつもありがとうございます。給食が好きで、学校で楽しみな時間の一つですが、最近パンのジャムがなかったり、前より品数が少なく寂しいと感じてい
るようです。物価の高騰、給食費との兼ね合いなど難しいかと思いますが、楽しい給食の時間が続いていきますよう、よろしくお願いいたします。

• 一年生のときは食べる時間が短すぎて食べきれないと言っていました。値上げして給食の内容を充実してくださっても、食べきれなくては元も子もない
と思います。また、配膳の際に少なくよそいすぎてたくさん余らしてしまい、結果的におかわりする子がたくさん食べてしまったなどもききます。お玉一杯
分が一人分など、わかりやすい基準があるのでしょうか。

• いつも美味しい給食のご提供ありがとうございます！男子2年で量も食べられるのですがどうしても牛乳を飲み切れないようですがわたぼくのコーヒーな
ら飲み切れるそうです。ミルメークのように味変ができる施策あるといいと思いました。

• いつもありがとうございます。子供の成長のために給食の栄養バランスは必要不可欠と考えています。一方では食料の高騰もあり、値上げは不可避
だと思います。値上げが困る御家庭もあるかと思います。税金等の財源で補助の検討もお願いしたいです。

• 成長期なので量は減らさないで欲しいです

• 足りない子が出てきています。お腹いっぱい、種類いっぱい、子供にはたくさん食べさせてあげてください

• 学校給食があるおかげで、家庭では口にしない食材も食べられるようになり、とても助かっています。
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• ほぼ満足しているんですが、量が足りていないように感じます。

• いつも美味しい給食をご提供くださりありがとうこざいます。子供達は毎日楽しみにしており、帰宅すると給食のお話を1番にしています。これからもよろ
しくお願い致します。

• いつもありがとうございます。値上がりしても、お腹いっぱい、いろんなメニューを食べさせてあげたいです。よろしくお願いします。

• 物価高のため、給食費が上がるのは仕方ありません。子供達にとって給食の時間は特別なものです。1日で一番楽しい時間だと思っている児童も
多いはずです。食材などについては十分検討していただいていると思いますので、給食費は家庭でも値上げを負担し、子供達の楽しい時間のために
一緒に取り組んでいきたいです。

• こどもが「今日は小皿がなかった」とか「ひなまつりゼリー復活しないかなぁ」など話しています。クラスメイトと食べる給食を楽しく食べて欲しいと思う。も
ちろん「今日の◯◯美味しかった！今度ああいうの作って！」なども話しています。給食に携わる方々に感謝しています。

• 昔の給食のように戻って欲しい。どれをたべてもおいしかった。子供はお腹を空かせて帰ってくる。

• 家では偏った物しか食べなかったり、時間もルーズになったりしますが、給食は「美味しかったー！」と言って、しっかり食べてきます。先生やお友達と一
緒に食べる給食は、やはり学校教育の場という意識があり、子どもも楽しく頑張れるようです。そういう意味でも、給食は栄養バランスの良い献立を
お願いしたいと思います。足元の物価上昇は致し方ない点もありますが、国の政策として給食費の無償化が実現されることを望みます。

• 幼稚園の給食はあまり食べなかったですが、小学校に入ってから毎日のように完食してくれて嬉しいです。ありがとうございます。

• 子供が、揚げパンが好きなので年２回ぐらいでたら嬉しいと言っていました。

• 今の給食は、子供がとても美味しいと大満足しています。毎日美味しい給食を作っていただき、ありがとうございます。

• 子供は小1男子ですが、学校から帰宅後は毎日「お腹が空いた」と言います。給食はもちろん残さず食べています。値上げは構わないので、量や品
数を増やしていただけると助かります。

• 牛乳廃止にしてほしいです。

• 学校給食には埼玉県産にこだわっているという話を聞きました。地産地消は素晴らしい考えかと思いますがそのために給食費が高くなり品数が減ると
いう事態になっているなら反対です。食べるものが少ないというのは学生生活を送る上であってはならないことです。どうか検討して頂けますよう祈って
います。

• 物価高の為、家計の負担が多いのにさらに給食費まで高くなるのは困る。

• 子供からあまり美味しくないと聞いているので改善して欲しいです。

• 品数減らしても部活完了までお腹が減らない量を求む。

• 給食はありがたいですが、他の自治体のように少しでも給食費の負担がなくなればと思います。
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• 食材の種類（他国の料理や季節の物等）にはこだわらなくてよいので量や品数を減らすのだけはやめてほしいです。子供が非常に残念がっていま
す。

• 子供が品数が少なくなったと残念がっています。地域によっては無償化のところもありますが、質が落ちたり、量が少なくなったりもあるようなので、多少
高くなってもモリモリ食べて欲しいです！

• 新一年生の保護者です。そのため、学校給食はまだ食べたことがございませんので、この回答が参考になるかは分かりませんが、今後給食にお世話
になる者の意見として送信させていただきました。

• いつも安全で美味しい給食の提供感謝しております。物価高の中、給食費の値上げは仕方がないと思います。値上がったとしても、育ち盛りの子供
達にはこれまで同様、安心安全で、さまざまな食材、献立で子供達が”美味しい”と思える学校給食であってほしいです。

• いつもありがとうございます。値上げは仕方なしと考えます。量が確保できるようよろしくお願いいたします。

• いくら値上がりしても構わないので、著しく質を落とすことや、量や品数を減らすことは避けてもらいたい。予算的に厳しくなっているならば、現在行って
いる3人目無料という不公平な制度をやめるべき。

• Q5の回答と重なるが、安全性が確保されるなら産地を変える、安い食材で嵩増しするなど工夫してもらえればと思う。食材数を減らしても、子ども
達に提供する量は減らさないで欲しいです。

• 給食の役割として、こどもに安心安全安定した食料の提供の意味もありますが、生産者への定期定量的な購入先の一面もあるかと思うので、地
域生産と関り合いながら進められればよいと思う。費用面は致し方なしと思う。

• 色々な観点から出汁は粉末でいいと思います。高すぎる野菜も使わなくていいと思います。他の市では給食費無料の所もありますが、無料でなくて
いいので、市で補助金を増やして頂きたいです。

• 子どもが副菜が出ない日があったり、前に比べて少ない気がすると言い、帰ってきてからおにぎりとかを食べる時もあります。値上げしても良いので子供
にとって楽しみになる給食であって欲しいと願います

• 東京都は無償化になっている以上、値上がりすると更に差が広がると思います。埼玉県で補助金等が出せるよう働きかけ等も必要なのではなと考
えます。

• 成長期の子どもなので、安全で質の良いものを食べてもらいたい。そのためには値上げは仕方ないと思う。給食が足りないと言う日も多い。各家庭か
らおにぎりを持参させるなどの対応があってもいいのでは？と思う。

• 政府の方針で今後は無料化になるとは思いますが、子育て支援が近隣4市に比べ遅れている朝霞市ははそれよりも早く無料化に踏み込んで欲し
いです。そして最近の給食は品数が少なく子ども達が可哀想です。

• 国の失政で子供たちが割を食うのは間違っていると思っています。できる限り協力しますので、子供たちのためにも頑張ってください。よろしくお願いし
ます。

• 食育として給食は大変重要だと思っています。質と量を確保する為に値上げか必要なのであれば適切に実施していくべきと思います。引き続き美味
しく安全な給食をよろしくお願いします。
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• いつも美味しそうな給食を作って頂いてありがとうございます。うちの子に限って言えば好き嫌いが激しいので献立は牛乳、おにぎり、味噌汁、おかず
一品くらいで良いのではと思います。

• 「今日の給食美味しかったから、同じの作って！」と何度言われたことでしょう。9年間、美味しい給食をありがとうございました。

• 今後も安全かつ食育に適した給食を提供してほしい。物価高のため、原材料の値上がりは仕方ないが、できる限り家庭の負担が増えないように、
行政の補助を手厚くしてほしい。

• いつもおいしい給食を提供していただきありがたく思っています。これからも子どもたちのためにより良い給食を継続していただけると嬉しいです。

• 今以上の給食費を払う事は家計的に難しいので、品数が減ってでも給食費の値上げはしないでいただきたいです。

• 生保にも給食費払わせたらいいと思います。普通に生活していけるぐらいの金額渡すなら、子どもの給食費ぐらい払えるはずです。

• 量が足りないことがあるようです。

• お弁当ではないので、温かいものは温かく提供してほしい。また、子どものうちに様々な食材を食べる経験をしてほしいので、品数を減らすことはやめ
てほしい。

• パンや麺の小麦が主食の回数を大幅に減らして欲しい

• 自校式での美味しい給食提供をありがとうございます。本来なら都内のように無償化を希望しますが、質を下げられるくらいなら値上げも厭わないで
す。

• 「給食が減ったから足りない」と子供から言われ、朝食や間食を増やしているので、給食費が月1000円上がっても家計の負担は変わらない。Q9を
間違って回答してしまい、削除できませんでした。

• 高学年になり量が少ないというようになりました。楽しみにしている給食を奪わないような形で値上げもやもなしと思います。これからも安全な給食提
供をお願いします。

• 八小に入学してよかったと思う一番の理由は給食です。いつもありがとうございます。

• 近年少子化が進んでおり日本の未来において今の子どもたちは大変貴重な宝だと思っています。子どもたちの健康を守るためには安心できる食事
は必要です。無添加や有機食材の使用、牛乳の選択制、グルテンフリーなども考えて欲しいです。

• 物価高は仕方ない事だがもう少し子ども達に良い給食を与えてほしい。高くなるのは仕方のない事だが、少子化も進んでいるのでもう少し見直して
対策してほしい。

• 今年度小皿が無い日が多く、お腹を空かせている様子を聞くたびに心苦しいです。ぜひ値上げに踏み切って質と量の向上をお願いしたいです。

• 給食は、学校に通う多くの子供に平等に栄養を与えられる重要な物と考えております。
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• 牛乳に関しては、相当量の残食があると聞いています。毎日の提供でなくても良いのではないか？と思います。食べる物は減らすが、飲み物の牛乳
は高いままでも継続する根拠が不明です。

• 学期末の最後にコーヒー牛乳がよく出ます。子供は苦手なので選択出来るとありがたいです。

• 最近はジョアばかり給食に出ますが、子供たちには人気がありません。コーヒー牛乳の頻度を増やしてほしいです。

• 息子が、「給食の量が少なく、小皿の副菜もない。午後の授業はお腹が空く」と不満を言っていました。是非、保護者の負担を増やしてでも、状況
の改善をお願いいたします。

• 学校行きたくない…と言う事もありますが「今日の給食カレーだから行こう」と学校へ行くモチベーションにかなり繋がっています。いつもありがとうございま
す。

• 給食費を払える経済状況なのに払わずに給食をいただいている家庭を知っていて疑問に思う。ぜひ調べてそういうご家庭からも徴収するべきだと思
う。

• 小鉢が減ることは子ども達にとっては深刻です。維持のため出来れば値上げは避けて頂きたいのが本音です。我が家は子２人ですが、３人以上い
るご家庭は児童手当も増額で、給食は無償ですよね？２人家庭は特にそうした待遇もないので厳しいです。そこのバランスをもっと考えて頂きたい
です。

• 季節を感じられたり、異国の料理を初体験したり、充実した給食内容に親として感謝しています。子どもは多彩な献立の給食を楽しみにしています
が、最近はおかずの数が減ったと残念がっています。家庭と同様で予算内で料理する大変さを伝えましたが、やはり子供が満足して安全性も確保す
るには値上げはやむを得ないと感じます。食の在り方は家庭によって大きく違うからこそ、学校での食育が大切だと思います。

• 残飯がどの位出ているのか。それらを分析し、残飯の出にくい献立作りが必要かと。高学年は、食べきれなかった食材で持ち帰れる牛乳やパンは
持って帰らせることは出来ないのか。子供は給食は美味しいと言っている

• Q7の質問、全てを選択したかったです。

• 国産がいい、値上げしないで欲しいは難しいと理解しております。ですが、朝霞の財政で補填、または埼玉県からの子供への補助はできないものな
のでしょうか？保護者から徴収すれば済む。との認識だけではいけないのかなと思います。子供達成長、発展は日本の課題だと思いますので、その
辺りを判断材料にしていただければよいと思います。値上げが嫌だとかそうゆう話ではないものと考えております。

• いつも美味しい給食を提供していただき感謝しております。毎日、子供が「今日も給食美味しかった！おかわりしたよ！」と嬉しそうに話してくれます。
これからも厳しい状況下ではあると思いますが、安心して食べられる給食作りを引き続きよろしくお願いいたします。

• 給食費の値上げは仕方ないと思いますが、国や市から補助金を出していただけると助かります。

• 最近の給食はオシャレだと思いますが、クセの強めな調味料等の使用はやめていただきたいです。オイスターソース等は苦手な子が少なからずいるよ
うで、そのあたり残飯の残り具合で察していただき、メニューの改善をしてもらえると非常に有難いです。食材も限られており、以前より1人あたりの量
が減っている印象も受けるので、味付けが理由で残すことが減ってくれるといいなと思っています。
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• 物価高騰で家庭の出費もかなり厳しいです。給食ももちろん大変な事態だとは理解しています。県や市が対策というよりかは国としての問題です。
未来ある子供達にというけれど、政界のお役職さんたちの仕出し弁当と子供達の給食を比べて考えて欲しい。

• いつもおいしい給食の提供な感謝しております。給食の試食会に参加しておいしさや、工夫などさまざまなことに取り組んでいただいていることを実感
しています。給食の値上げは適切かと思います。子どもたちのためにもおいしくて楽しい給食の提供を引き続きお願いしたいです。

• 品数が減っている事を随分前に子どもから聞く形だったので、きちんと報告はしてほしかったです。更に量も少ないようで給食が足りないと言う日もあっ
たので考えてほしいです。今現在物価が上がっているので値上がりは仕方ないと思っていますが、物価の動向を見て落ち着いてくるようであればその
時は給食費を下げるなど細かな対応をしてもらいたいです。

• 副菜のない日がたくさんあると聞きました。物価高騰によりなかなか難しいかもしれませんが、量は減らさず改善できることがあればお願いしたいと思い
ます。

• 八小の自校式給食を試食したのですが、とても美味しくバラエティに富んでいて素晴らしい給食でした。来年度以降も自校式ならではの美味しい給
食の提供をお願いします。

• いつもおいしい給食の提供ありがとうございます。維持に負荷が掛からないよう、適宜保護者にも協力を求めていただければと思います。

• 家計圧迫のため値上げはして欲しくないが、いろんな食材を経験してほしい気持ちもあり複雑です。保育園の主食代のように一部を市で出していた
だくことはできないのでしょうか。

• 昨今の食材費の高騰、給食費の値上げも仕方ないと思います。子供は給食を割と楽しみにしているので、質を落とすようなことはしないで欲しい。た
だ、値上げするなら支払いが困難な家庭への何らかの配慮は考えて欲しいと思います。

• 親の自分が食べていた給食（他県）を思い返すと、朝霞市の給食は今すでに大変質素だと感じ驚いています。もっとしっかり質・量を食べさせてあ
げてほしいです。値上げしても良いとは思っていますが、自治体によっては給食費無償化できている所もあるので、少子化対策の意味でも福祉的な
意味でも無償化へ取り組むお考えはないのでしょうか。子ども食堂も良いですが、それよりもまずは給食費無償化からだと思います。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。

• 卒業給食は3年間で1番美味しかったそうです。唐揚げもいつもは１つなのに２つあったと喜んでいました。小学校の自校式から中学校では給食セ
ンターになり、やはりすぐ提供できる自校式に比べると劣る様なので、何か対策を考えて欲しいです。

• 物価高騰の流れが給食費にまで影響が及ぶのは、やむを得ないと思ってはいます。育ち盛りの子ども達には、しっかりとしたものを食べさせたいので、
給食費の値上げについて仕方ないと思いつつも、その部分を少しでも市で負担することが出来ないのか、検討して頂きたいです。

• 子どもたちのためにありがとうございます。今までが安すぎたのかもしれません。値上げは妥当。よろしくお願いいたします

• いつも美味しい給食をありがとうございます。家で食べないものも、給食では食べているそうです。ありがとうございます。

• 給食がとても美味しいと子供がいつも言っております。工夫をこらして色々なメニューを考えて頂き感謝しております。
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• おいしい給食のようで大変満足しています。娘は家で給食の話をよくしています。こんな味だったよ。何が使われていたよ。など、家で作ってともよく言
われてます。会話のきっかけにもなっています。6年間おいしい給食をありがとうございました。大変感謝しております。新入生もきっと楽しみにしてるで
しょうね。

• 財政が厳しいのは理解しましたが、子供から聞く話では量が多かったり、メニューによっては食べ残しがあると聞きます。負担増の前にご検討頂けると
幸いです。

• いつも朝霞市のために、難しい事業を進めてくださり、ありがとうございます。ぜひ、保護者の教育環境の理解を深める工夫をもっとお願いしたいで
す。地産地消は難しいですが、ぜひ、食育と共に進めてほしいです。

• 子どもは副菜がない日を残念に思っているようです。ジョアやコーヒー牛乳などは減っても良いので、副菜を毎日食べたいそうです。

• いつもおいしい給食をありがとうございます。物価高でも給食費は抑えて且つ美味しいものを、は不可能だと思います。値上げは大賛成です。

• 少ない予算の中、工夫を凝らして給食を提供して頂きありがとうございます。値上げはやむを得ないが生活に苦労されている世帯の負担軽減策が
必要だと考えます。

• いつも美味しい給食を作って頂きありがとうございます。物価の急激な高騰でご苦労されている事も家計を預かる身でも身に染みております。工夫
してご提供下さり本当に頭が下がります。これからもどうぞ安心安全な提供をよろしくお願いします。

• 給食は子どもにとってとても大切なものです。忙しくて家庭では毎日栄養バランスの完璧な食事を作るのは難しいことも多いので、給食でバランスの
整った食事をしっかり提供して欲しいと思っています。昨今の物価の高騰で値上げもやむを得ないと思いますので、どうか小皿を減らしたり食材を減
らす等はせず、子どもの摂取する栄養が減ってしまうことのないようにして欲しいです。

• いつも子ども達のために美味しいお給食を作っていただきありがとうございます。

• 子供達へ給食及び食育についての教育実施を行っていただき、ありがとうございます。副食がない日は、家に帰宅後開口一番「お腹すいた。給食
足りない」と言っており、お夕飯前に1食増えています。給食費が上がってもいいので、子供達には子供達に見合った量を提供していただけると幸い
です。

• 予算は他から回せないのですか？無駄な人件費とか生産性の向上などできることがないのかは考えてもらいたいです。

• 物価高騰で値上げになるのは仕方がないと思う一方、都内では無料化が進んでいるので埼玉でも無料化になればありがたいと思います

• 値上げは仕方ないと思っているので、子供達が満足の出来る量を提供してほしいです。

• 子どもたちのことを思い、いつも美味しい給食をありがとうございます。作るかたも、いただく方も、どちらかに負担が偏ることなく、子どもたちの健やかな
成長につながることを願っております。

• 毎食ありがとうございました。高校になり、給食がなくなり寂しく思います。

• 朝霞市で足りない分は補って欲しい

• いつも感謝しておりますが、お味噌汁の味が美味しくないそうです
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• いつもおいしい給食をいただけることに感謝しております。特に通っている第八小学校の給食はとても美味しいようで、子供がとても喜んでおります。自
分たちがさやむきをした食材の献立が出たりして、これもまたとてもいい体験で、是非たくさんしてほしいと思いました。給食レターなどもあり、とても食に
楽しみを持てていると思います。プラス、栄養バランスも考えていただき有り難いです。

• 一品、おかずが減った影響もあるのか、成長期のせいか「もう少し食べたかった」と言って帰ってくることが増えました。昨今の状況から値上げはしかた
ないと思うので量の充実もお願いしたいです。

• パンに塗るばたかやジャムが欲しいです

• 食べ盛りの子どもには栄養のあるものを食べてもらいたい。お金がかかることは致し方ない。

• 給食の量が少なく、帰宅後すぐに夕食を食べるほどお腹を空かせて帰ってくるので、値上がりしても良いので量を増やして欲しい

• ただでさえ物価高で給食費も高いのに給食の内容が少なく、小皿が出ないと子供が不満をもらしている中、日本人の体質に牛乳のカルシウムの吸
収率が少ないのに、毎日給食に出ていても意味ないのでは無いかと思います。

• できるだけスピーディーに対応して欲しい。

• 県内でも給食費が免除されている市があるなか、シングル、三人子供がいる人への補助はあるのに二人子供いる我が家のような家計には対して補
助がなく、それなのに給食のおかずが減らされてる現状は市としてどうお考えなのか。もっと削れるものはないのでしょうか。私たちが一生懸命働いてこ
んなに税金引かれてるのになぜでしょう。

• 物価高騰により値上げはやむを得ないが、高い税金を支払っているので今後も補助は続けてほしいです

• 給食は豊かな食の楽しみを友人と分かち合う時間です。負担が増えても子供にはたくさん食べて欲しいです。

• 最近子どもが給食を見ると悲しい気持ちになることがあると言っています。値上げは仕方ないと思いますので、子どもたちにらそんな気持ちにさせたくあ
りません。

• 自校給食の学校も同じ状況か。子供が毎日のように明らかに少ないと不満を口にします。家庭あたり1000円で解決できるのでしょうか？市の補助
は検討しないのでしょうか。

• 値上げ了承です。成長期なので安全性を重視して欲しい。オーガニックにしてもいいと思う。多様な味に触れて味覚を育てて下さってありがとうござい
ます。

• 子供に給食について聞きました。毎日美味しく食べているそうです。ご飯やおかずなども余ることなく、クラスのみんなで食べ切れるときもあるそうです。
栄誉バランスや味や食感、量など色々考えていただきながから、自宅では食べられない全国の郷土料理など盛り込んで頂き、毎日ありがとうございま
す。

• いつも美味しい給食をありがとうございました。今年で卒業となりますが、給食は共働きの我が家では本当に有り難いものでした。これからはいただくこ
とは出来ませんが、是非今後も安心安全な食事で子供達の成長を支えて欲しいと思います。
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• ワールドカップの際、対戦国の国の料理を取り入れたメニューを提供してくれたり、地元野菜やうどんを提供してくれて子供も親も勉強にもなり楽しみ
でした。感謝しかないです

• 物価高騰の中で値上がりは仕方ないと思います。子どもからも量が減ったと思うと聞いています。迅速に値上げをお願いします。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。

• 小皿1品分、酷い時は大皿1品分減らされて給食が提供されていると子供から聞きました。給食では足りなくて帰って来るとまずお腹減ったと言われ
ます。パスタ、うどんを増やして米を減らしたり、スープは具を少なくしてその分の具で1品増やしたり、白飯ではなく炊き込みか混ぜご飯にして品数を
減らしたりした方が良いのでは？

• 小皿が減っただけで、小学生の妹も中学生の兄も子どもたちはお腹いっぱいにならず不満が多かったです。育ち盛り、特に中学男子は減らされると
足りません！量を減らすのではなく、安全性を確保した上で安い食材に変更するなど工夫して量を変わらず提供して欲しいです。今まで通り国産に
ごだわれり質を保ったままにすると難しいと思うので値上げしてもよいので量だけは減らさらないでください。

• 野菜は増やしてほしい。みんなとなら、学校でなら食べる子も多いと思う。行事食（かしわもち、ひしもち、クリスマスケーキ等）増やして。麺がとにか
くまずいと不評です、見直しを！

• いつも美味しい給食ありがとうございます。とても助かっています。大変ですが、これからもよろしくお願いします。

• 小皿とか無くさないでたくさん食べさせてあげたい

• 先日、懇談会でも担任の先生が給食の品数や内容の低下について危機を感じているから保護者から教育委員会へ給食について問題を挙げたほ
うがいい。と驚愕な話がありました。先生がそんな事を言う位の給食なら値上げをしてでもすぐに改善をしていただきたいです。子供も楽しみにしていた
フルーツなどがなくてとても悲しいと言っていたので値上げしてでも良くしてあげてください。

• 昨今の食費上昇を考えれば負担増もやむを得ないと思います。ただ食育の観点でいうと給食も教育の一環ととらえ、負担は公費から充てられるべ
きと考えております。

• 給食の量を子供たちが満足できる量にして欲しい。特に中学生。

• 食品ロスなどの問題もあるとはおもうが、成長期でもう少し量を増やして欲しい。

• いつも栄養バランスのとれた美味しい給食をありがとうございます。家計が苦しいので給食費無償化切望しております。

• 子ども２人給食を利用していますが、２人とも牛乳が飲めません。他の飲み物が選べるような選択制になるとありがたいです。

• 第八小の給食は本当に美味しいようで、子供の心の差支えになっています。感謝しています。値上げは仕方ないですが、税金で負担するなど、子
育て世帯を支える方針で検討してほしいです。

• いつもありがとうございます
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• 朝霞市の公立保育園のように牛乳や卵を抜いたパンを提供して欲しいです。アレルギーにも対応して欲しい。

• 値上げ以外にも、出せる家庭が寄付という形で上乗せして払う仕組みがあっても良いと思います。少額から参加できるとハードルが低くて集まりやす
いと思います。

• いつも子どもたちのためにありがとうございます。学校生活の中の給食は子どもたちにとって喜びであり、身体だけでなく心の栄養でもあると思うので、
質や量を減らすのは避けてほしいという気持ちです。

• 市民より徴収している税金の使い道を見直して、給食費の不足分を補填して欲しい

• いつも安心安全な給食をありがとうございます。今日の給食はなんだった？美味しかった？など毎日家庭で振り返って聞いています。お友達との楽し
い食事の時間、学校生活の中で欠かせない大切な時間だと思っています。物価高騰の中、栄養を考えた献立や限られた予算でのやりくりに感謝
申し上げます。これからも子どもに寄り添った子どもの為の給食の維持をよろしくお願い申し上げます。

• 牛乳を廃止もしくは選択制にして、その分を食材費に回してほしい

• 家庭の料理だけでは、メニューや栄養価に偏りがあるため、給食でバランスの良い食事を食べさせてあげたいです。特に野菜は、給食は美味しいと
言っています。よろしくお願いします。

• 生産者や給食センターで働いている方への適切な還元がなければ給食制度の維持も難しくなると考えるので、価格維持にこだわる必要はないと思
います。

• 息子やお友達、お母さんたちの間でもやはり小皿のない日があり淋しい、、、残念。との意見がものすごく多く出ています。値上げとなると大変なご家
庭もあるかと思いますが、これだけ物価高となっている現在では仕方のないことだと思います。小皿と行事食が今までのように提供されるようになるの
であれば値上げに大賛成です。子どもたちは毎日の給食を楽しみにしています。宜しくお願い致します。

• おかずが少ないので白米の残食が増えてる様に思うと聞いています。ごはんのお供の持込か白飯提供減らしておかずの充実はかって、おにぎり持込
等を許可しては?

• いつも献立など工夫してくださり助かっています。子供たちが苦手な食べ物でも食べられる工夫を続けて欲しいです。

• 給食センターを、災害時に利用するため、色々な機能を付けている市町村もあると聞いた。朝霞市ではその辺りの施設機能を整っていないとの話も
聞くので、検討してほしいと思う。

• 値上げして構わないので、長期休み前後に給食がない期間を短くしていただきたい。

• 子供から「最近小皿(おかず等)がない時があるんだよね。給食少なくなった気がする。」と言っていました。食材、光熱費高騰の影響なのかと気にな
ります。日頃の努力に感謝しかありません。

• 給食費を維持するために量を減らすのは本末転倒です。我が家では帰宅後に昼食を食べ直すほど量が少ないです。量を減らすならば軽食持ち込
み可として下さい。空腹の状態で学校生活を送ることは誰の得にもならないと思います
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• 給食の品数や量が少なくなったと子どもから聞いています。物価高により値上げは仕方ないと思いますが、全世帯同額ではなく、保育料のように階
層に分けて給食費を決めるのがよいのではないかと思います。

• 小中学校に通学している間は、成長期の子供達が美味しくて栄養バランスのとれた食事が出来ている安心感があるので、それはこれからもお願いし
たいです。

• 小皿は無くさないで欲しい。お腹がいっぱいにならないので量を増やして欲しい。

• 給食費予算で賄いきれない場合は、保護者からの追加徴収や補正予算を組むなど安定した給食の提供ができるようにしていただきたいです。品数
を減らすことを余儀なくされている現場の方々や喫食する児童生徒のことをもう少し考えていただきたいです。

• いつも美味しい給食をありがとうございます。 給食自体に関しては、カレーが中辛で辛いと子供から聞きました。誰もが食べられる甘口にしてほしい
です。主食が3種あるのも変化があってありがたいです。これからもよろしくお願いいたします。

• 給食費が高くなってしまう事はある意味仕方ないと思える説明がされていると思います。しかし実際の負担額を想定の物でも構わないから記載して
頂きたかったです。失望しました。今後は給食費無償化の動きになっていくはずなのに何故朝霞では負担が増えるのかも教えて欲しいです。

• 量が足りないと子供から聞くので、もう少し量を増やしていただきたいです。よろしくお願いします。

• 自宅での栄養バランスのとれた食事を用意するのが難しく、給食のありがたさを実感しております。いつもありがとうございます。

• 給食費が上がっても、質と量を減らさず、もっと美味しく作ってほしい。和光市の自校は美味しかった。

• 学校の中で、給食は楽しみであってほしいです！品数も毎日同じで安定してほしいです。決して裕福ではありませんが、給食費なら喜んで払いま
す。いつも美味しい給食をありがとうございます。

• 給食費は値上げしていただいて構いませんので、子供たちが、前の方がよかった、と言わないような献立をお願いします。小皿がない日がある、という
意見を子供から聞きます。

• 家計が厳しいので、市で負担していただくことを検討してほしい。

• いつも安くて美味しい給食をありがとうございます。今後とも子供が楽しく食べられる給食の提供を宜しくお願いします。

• 最近の給食の内容の酷さ（小皿がない，炭水化物ばかりで栄養バランスが悪い，量が少なすぎるなど）は子どもたちから日々聞いており、子ども
が写真も撮ってきてます。写真を見ると献立の文字で見るよりも酷さがよく分かり驚愕していました。値上げをして質や量を上げてください。給食が命
綱になっている子もいます。

• いつも美味しい給食を提供してくれてありがとうございます。好き嫌いが多く家では食べないものでも給食では食べてくれるので、親としては少し安心し
ているところです。

• 陶器ではなくてもいいと思う
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• いつも美味しい給食をありがとうございます。子どもはいつも給食が美味しいと言っています。私も何度か試食させていただいたことがありますが本当に
美味しいです。人気のレシピなど公開いただけると家でも作ってあげられるのでうれしいです。

• フードロス(食べ残しがどのくらいあるのか、廃棄量)対策についても十分に考慮して欲しい。廃棄している量がそれなりにある場合工夫の余地はない
か、等。

• いつもおいしい給食を有難うございます。給食を通して食べられる食材が増えました！昨今の光熱費や食材の高騰は悩ましいですが何とかおかわり
ができる雰囲気や量は変えて頂きたくないと思っています。

• 温かい給食に子供は喜んでいますが、いただきますをしてから食べ終わる時間までが、約14分しかないようなので、もう少し時間が取れたら有り難い
です。

• 食べる時間が短く、急いで食べても食べ終わらないこともあるそうなので、もう少し時間を確保して欲しい

• いつも安心、安全な給食を有難うございます。今後とも、子供達が楽しめる給食の提供をどうぞよろしくお願いいたします。

• 学校生活の中で給食は子供達にとって楽しみのひとつであると思います。物価上昇で仕方ないことは承知していますが、出来るだけ子供達が残念
に感じることが少ない献立にしていただけたらいいなと思います。

• いつもおいしい給食を作っていただいてるおかげで子供が給食を楽しみに学校に通っています。物価高で家計も大変ですので、低価格でおいしい給
食を提供いただいていることに感謝しています。

• 食材の地産地消で輸送費を抑えたり、生ゴミを堆肥化(例えば小学校の畑を活用)して焼却費を抑える等、工夫を凝らせるのではないかと思いま
す。堆肥化活動は保護者も交えて行えますし、子ども達の食育にも繋がります。願わくば東京都での無償化に次いでほしいですが、それが叶わない
のならば、朝霞市の負担を減らせるようなアイディアを出し合い、各家庭の負担を減らせるような取り組みをしていきたいと感じています。

• 八小は自校式、かつ全国給食甲子園2023で上位入賞を果たすほど質が高いです。市内他校と一律に考えず、むしろ好事例として扱ってほしい
です

• 食材の高騰で給食費が高くなるのは、やむを得ないとは思いますが、市からの補助の増額も当面の間考えて頂きたいです。

• 新一年生のならし給食は不要、中３生卒業まで給食実施希望、一食分の品数と量が少なく不満、小皿は必要、給食アンケートと見直しは毎年
必要、自校式とセンターの充実度に差がある

• 量は減らさず、昔のように十分食べられるようにして欲しいです。よくある かさましレシピ のようなご対応もいただきつつ、給食時間が楽しみと思ってく
れるような給食でお願いします。

• 特に最近は明らかに足りない様子。子供の食事は削るべきではない。また同じ給食費で自校が豪華すぎて不平等（特に八小は顕著）。センター
と同等にするところから着手すべき。

• ・牛乳は選択制に出来たらいいなと思う。・パンと麺（小麦粉製品）の頻度が高いと感じる。・魚ももう少しメニューに加わればいいなと思う。
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• いつも美味しい給食をありがとうござます。小皿がなくならないように、値上げも視野に入れながらさまざま工夫もしていただきたいです。副菜は自宅で
の調理のヒントにもさせていただいています。これからも朝霞の子どもたちに美味しい給食をよろしくお願い致します。

• 下の子が今年度で給食も終わりです。お弁当を作るようになり、改めて給食のありがたさを感じています。13年間ありがとうございました。

• イベント事のデザート、子供たちは楽しみにしてます。クリスマスケーキやひなまつりゼリーなど。楽しみにしてるものは出来れば無くさないで欲しい

• せっかくの給食ですが、時間が短すぎて（15分程度）残すしかなく子ども自身が不甲斐ない気持ちになっています。質を保って下さっても、残さざる
を得ない状況は残念すぎるので、もう少し食事時間の確保についても検討いただきたい。

• 給食の品数が少なくなり子どもは寂しい気持ちでいるようです。給食を食べる時間が短く時間が足りず、味わって食べれない、食べきれないない、時
間に追われかきこんで食べることもあるようです。せっかく作っていただいた物を時間の関係で残してしまったり味わう事が出来ない事が気がかりです。
子どもたちは毎日の学校活動の中でも給食の時間を楽しみにしています。給食時間の改善を望みます。

• 自校調理で色々な物を食べていて子どもも美味しいと言っている。来年下の子も入るので現状と同じ様に続けていってほしい。


